



## Le métropolite Hilarion a rencontré l'ambassadeur d'Allemagne en Russie



Le 15 mars 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de République fédérative d'Allemagne en Fédération de Russie, le baron Rüdiger von Fritsch-Seerhausen. Participaient à la rencontre le chef du département culturel de l'Ambassade d'Allemagne, Werner-Dieter Klucke, et Kristina Borger, interprète. Le DREE était représenté également par l'archiprêtre Sergui Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, et le hiérodiaque Roman (Kisselev), du même Secrétariat.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli son hôte. A la demande du chef de la mission diplomatique allemande à Moscou, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a parlé de la rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec le Pape François de Rome, qui a eu lieu récemment à La Havane, ainsi que du contenu de la déclaration commune.

L'hiérarque a également informé le diplomate allemand du cours de la préparation du Concile panorthodoxe, qui aura lieu en juin 2016 en Crète.

L'ambassadeur a remercié Mgr Hilarion de l'avoir reçu, ainsi que de la qualité de l'entretien.

A la fin de la rencontre, le président du DREE a remis à son hôte un exemplaire en langue allemande de son ouvrage *Le Patriarche Cyrille : sa vie, sa vision du monde*.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49667/>